



- Un atelier “Gestes qui sauvent”, déclinaison enfant du PSC1, a permis à un groupe d’enfants de découvrir les fondamentaux du Porter secours, encadrés par des moniteurs et monitrices secouristes UFOLEP.
- Un atelier réparation et révision de vélos a été initié pour savoir entretenir un parc vélo.
- Et enfin la démonstration du savoir-faire pédagogique UFOLEP et de sa démarche citoyenne en direction des publics éloignés de la pratique se sont matérialisées par la participation d’un groupe d’adolescent.e.s issu.e.s des IME (Institut Médico Éducatif) de Bell'estello (Le Pradet) et Jean ITARD (Collobrières). Ces jeunes bénéficient du dispositif “Ensemble à vélo” mis en œuvre avec le comité UFOLEP du Var. Il s’agit un programme de remise en selle UFOLEP qui s’inscrit dans un cycle d’apprentissage de la circulation à vélo, facteur de confiance en soi, de mobilité douce et de capacité à se déplacer dans la ville.

Étaient présents à cette occasion outre Madame Elisabeth BORNE, Monsieur Christophe BECHU, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, Madame Amélie OUDEA-CASTERA, ministre des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, Monsieur Roland LESCURE, ministre délégué chargé de l’Industrie, Monsieur Clément BEAUNE, ministre délégué chargé des Transports, et de Madame Sarah EL HAIRY, secrétaire d’État chargée de la Jeunesse et du Service national universel.

Cette journée de festivités aux couleurs du vélo pour toutes et tous a permis d’illustrer la dynamique engagée à l’UFOLEP depuis de nombreuses années, la belle synergie entre la fédération, élu.e.s et professionnel.le.s, le gouvernement et les personnels de l’éducation nationale autour des enjeux de mobilités dites douces et actives en direction de tous les publics.

Il s’agit par la pratique du vélo d’encourager l’activité physique synonyme de bien-être, d’équilibre et de santé, d’encourager une alternative aux modes de transports polluants et d’agir en faveur de la transition écologique par des gestes du quotidien comme les trajets pendulaires professionnels et scolaires en mode vélo pour un mieux vivre ensemble !